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访谈嘉宾

黄埔中将

访谈简介

本期访谈我们请到了@黄埔中将，他是一名趋势交易者，喜欢跟随趋势顺势而

为，主抓行业趋势、基本面趋势以及技术面趋势波段。他认为资本市场没有绝

对，炒股尽可能站在大概率的一边。

他的投资策略是观察基本面、资金面和技术面，基本面趋势要看故事、题材、业

绩、市值和板块龙一走势，资金面趋势要看龙虎榜、资金流向和量能换手率，技

术面趋势要看前期平台整理宽度、上涨斜率、均线、是否新高及筹码成本区。当

然一切买入卖出行为皆以大盘为前提，要紧盯大盘当时的龙头和风向标。

那么如何如何判断大盘的风向？目前哪些板块基本面有潜力？技术指标看哪些比

较有用？童鞋们速来提问吧~

（进入雪球查看访谈）
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 空白格蝙蝠袖：
对@黄埔中将  说：锂电池赣锋锂业补涨龙头？杉杉股份，当升科技，格林美，赣

锋锂业，融捷股份，亿纬锂能跟涨？

[答] 黄埔中将：
对于锂电池要记得一个逻辑，当一个板块在逐步兑现业绩，那也就是步入炒作中后半

段了，并非不会继续上涨，而是潜伏期已过，明牌明打，这个位置感性大于理性，机

会风险会成倍放大，激进派会被吸引，稳健派会慢慢出货。

[问] 迈克尔来福：
对@黄埔中将  说 :  请问老师对高伟达这只股票怎么看呢

[答] 黄埔中将：
对于高伟达这只股票，个人觉得是不错的，基本面趋势+技术面趋势+资金面趋势都处

于升势，30线上持股待涨。

[问] 欲速不达16：
对@黄埔中将  说 :  中将好，你操盘用几条均线，分别是什么

[答] 黄埔中将：
关于均线，我用的就是正统的5.10.20.30.60，个人觉得5日线对日内客很有参考意

义，30.60线对长线趋势客很有参考意义。

[问] 清风小小你：
对@黄埔中将  说 :  区块链研究时段，以及具体到飞天诚信的机会

[答] 黄埔中将：
区块链前段时间很热，第一创业的上涨及900亿市值的支撑逻辑也是在此，要提到的

太多，基于A股当下热点缺失，炒作也并未结束，未来有空会详细介绍。飞天诚信持股

待涨即可。
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[问] 梅赛德丝：
对@黄埔中将  说：万科A多空激战激烈啊，貌似瑞鹤仙也割肉了，中将怎么看，

还有银行板块，股份制的招商银行，兴业银行，浦发银行，民生银行哪个更值得投

资？谢谢

[答] 黄埔中将：
对于万科A，这是一个连幕后庄家姚振华和王石都没法预测的局，这个局太大，即便投

机也很难站在大概率方向，所以我倾向于不预测只跟随，看不懂的记得选择回避。

[问] nana8802：
对@黄埔中将  说 :  请问，券商股可以买吗？看好大市？招商轮船8块钱买的，

现在5块，可以继续持有吗

[答] 黄埔中将：
券商板块分化会加大，取决于经营方向和重心，刚看到西部证券业绩大涨，这就是支

撑其牛市期间大杀四方的预期经营业绩保证。之前的国海证券，最近的华泰证券基本

面+技术面+资金面三点结合的大趋势还是不错的，对券商有兴趣的，建议关注。招商

轮船可以持股。

[问] 事事人生：
对@黄埔中将  说：第二个问题了，中将老师，您说您是一个趋势交易者，您对趋

势是怎么理解的！

[答] 黄埔中将：
对获利离市我的原则是到了目标位一定要走人，至少要减仓，后面行情不可预知

成分较大。而入市点经常是建立在耐心而又细致的观察及等待后，才会到来，更多时

候，我是在守候着，真正值得入场的时机说实话并不多。简单说说我在波浪理论中归

纳出的几个最实用的结论，比如三浪不可跌破一浪顶，二浪不创新低，这些就变化为

我交易思维当中的不创新低（高）则有机会创（局部）新高（低），非三浪即C浪等

等。原理简单，可操作性强。

[问] 漫步中：
对@黄埔中将  说 :  您好中将，您对一些行业的理解让人印象深刻，请教一下
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互联网金融未来还有机会吗，例如奥马电器，转型互联网金融。谢谢您！

[答] 黄埔中将：
个人认为去年应该是互联网金融的一个小高峰了，监管制度越来越严格，说实话这是

有利于传统金融的，事实上诸如阿里巴巴，腾讯控股这类超级企业每天面临超多的监

管问题，马云的玩笑可能并不仅仅是玩笑。

[问] 閖滸英嚎：
对@黄埔中将  说 :  vr何时会有版块效应，这版块中线你瞧好哪二只？

[答] 黄埔中将：
我曾经说过，如果你用正常眼光看VR，那你看到的可能依旧是片面二字。当新鲜感注

入到惯性刚需后，当解决了普及问题的VR技术出现在如饥似渴的大众面前时，怎么可

能不会迎来新的一波“观影”高潮？又怎么可能不释放更激情的观感需求？当客户需

求进入良性循环，不只是VR，其上下游产业链怎么可能不迎来真正的爆发？

   当你觉得只是VR本身时，等你缓过神来，VR技术及其上下游产业链及衍生

品将可能占据你的生活，它会无处不在，当然，一切皆有可能，当可能变成现实后，

恐怕就会出现一大波“价投者”跑步进场，主力尽情派发筹码的滑稽场面了吧。现在

买，买的是预期，未来买，买的是鸡毛。想到这里，VR还是无业绩支撑的垃圾吗？

至于时间，3-5年大概率会看到，但真正的炒作期会是板块效应成型之前。

至于个股，我个人对乐视网和金刚玻璃比较期待

[问] 价值大锅菜：
对@黄埔中将  说 :  您怎么看片子黄这个股票，什么价位入手合适

[答] 黄埔中将：
作为药中的贵州茅台，片仔癀我个人比较看好其在熊市的表现，至于价位，需要根据

自己的仓位和预期进行配置

[问] 宇智波多尔斯基：
对@黄埔中将  说：中将，按照您说的一些特点，选择了成长性的次新小盘蓝海华

腾，为何股价走得这么纠结？
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[答] 黄埔中将：
蓝海华腾我是四月初推的，当时是77的价格，当时的原话：这批新股中潜力最强的公

司：蓝海华腾，以后可能很了不起，是做工业伺服器的，当时记得才不到50亿的市

值，当时的定位是150亿问题不大。所以如果你纠结，很可能是你介入的价位不好，

以及你对华腾的不了解。

[问] 股痴非无：
对@黄埔中将  说 :  黄金已经疯了。西部黄金涨停。山东黄金。金贵银业。中

金黄金。豫光金铅大涨。会不会现在进的都去接盘了

[答] 黄埔中将：
黄金我年初就推了，但现在开始短期要持谨慎态度，黄金主要还是看美联储加息进

度，以及人民币贬值幅度，个人预期会有加息一次，也最多一次。而且短期山东黄

金，西部黄金，金贵银业，中金黄金这些已经脱离黄金价格走势，所以应该随时会有

一波级别不会小的调整，可暂时观望。

[问] 又中毒了：
对@黄埔中将  说 :  请您谈谈对乐视网的看法，创业板权重，还能再次腾飞

吗？

[答] 黄埔中将：
我还是比较看好乐视网的长期发展的，但是短期是谁也无法预测的，也要适当谨慎，

个人预期是有难度，根本点还是牛市转为熊市后指标股的人气消耗殆尽，一旦人气回

暖，乐视会很有看头

[问] 庄稼收割者：
对@黄埔中将  说 :  暴风集团这种超跌补涨股还有上涨空间吗

[答] 黄埔中将：
暴风集团向上空间是有的，公司也会讲故事，但关键点还是熊市中投资者看中的业绩

支撑，熊市的故事换不来散户的同情，公司要拿干货才行
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[问] 陆家嘴第一大V：
对@黄埔中将  说：机构对贵州茅台给出了438的目标价位中将怎么看，还有，很

多人说不是王石对董事会控制太强，而是万科的王石太过于图腾，这个中将怎么看。

谢谢

[答] 黄埔中将：
关于万科，刚才已经提过了，贵州茅台就像是中国企业的名片，熊市的茅台依靠业绩

的支撑，就像永动机般耀眼，如果想做价投，继续长期投资茅台也未尝不可，相信收

益也会较为可观。

[问] 溗沨投资：
对@黄埔中将  说 :您如何看金刚玻璃在VR行业的机会？

[答] 黄埔中将：
个人是比较看好金刚玻璃成为VR旗舰型公司的

[问] 新ang：
对@黄埔中将  说：中将好，请问您怎么看智能制造相关板块，觉得有哪些公司可

能比较有潜力，能否谈谈怎么看黄河旋风（明匠智能）的未来。

[答] 黄埔中将：
人工智能，包括智能制造这一块，黄河旋风做的是很不错的，明匠的未来值得期待。

另外，科大讯飞保持现在的年均盈利增速，就会是一只标准的白马，同时又不失想象

空间，也是我的长线标的之一。

[问] 梦航远帆：
对@黄埔中将  说 :  请问中将，您5月28日文章罗列5只有可能走强股（北矿磁

材 诚志股份 飞天诚信 胜宏科技 九洲电气）根据您后面的帖子看

在5只中您选择了飞天诚信，时至今日也确实飞天诚信走的最好 .请问这选择是如何做

到的？

[答] 黄埔中将：
并非飞天诚信走的最好，而是择时机会的出现，6.24下午对所有股票都是买点，包括

北矿科技，但飞天最强，午盘后一度的打压也颇显气势，但是分时显示，跌不带量，
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拉回有量，主力介入的很深，从顺势砸盘的力度看，也并未着急出货。技术面，当时

的图形只是一方面，你要看到飞天诚信横盘时间决定了他的升幅还未到头，这里有一

些计算的公式以后也会提到，还有最重要的，结合区块链的整个逻辑，加上大盘缺乏

热点的问题所在，你会得出结论，炒作并未结束。

[问] 你干什么呢：
对@黄埔中将  说 :  海马汽车短期有突破可能么？拿好久了大哥

[答] 黄埔中将：
海马汽车问题不大，而且身边也有一个大资金在里面。

[问] cumtfa04：
对@黄埔中将  说 :  中将，请问你对怡亚通，三泰控股的走势有什么看法，谢

谢

[答] 黄埔中将：
由于问怡亚通的人太多，简单说一说：

    前提：公司本身经营不犯错，管理层稳定。那么在下一个十年中，它有

可能成为中国商品流通企业的标杆，以及O2O生态圈的典范，这里提到的生态圈，参

照物就是$乐视网(SZ300104)$ ,

    理由：首先普及一下gmv的概念：

GMV：Gross Merchandise Volume，是成交总额（一定时间段内）的意思。

 例：2009年春节期间(1月10日-1月30日)，淘宝网交易总额(GMV)比去年相比增

长60%，日均销售超过3亿元。

    近三年来，怡亚通的GMA和营收快速增长，伴有供应链金融。以JD角

度来理解此公司即可。另外很多人以为有了电商就会和代理商制度有冲突。这是一个

误区，其实只要实体存在，代理商就会永远存在。通过统一模式的收购管理就会让怡

亚通成为全国最大的线下代理商集合体，毛利率低没关系，供应链金融可以赚取大量

利润，只要gmv不断做大。这一点上，$苏宁云商(SZ002024)$和 $阿里巴

巴(BABA)$  也是同样道理 ,。

    不管是天猫和京东的旗舰店，大部分事实上都是代理商开的。怡亚通的

代理商集合体一样可以在天猫京东开大量旗舰店。另外宇商网可以做b2b的批发。行

业前景及想象空间可见一斑。
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这就是选择怡亚通的简单逻辑。

[问] wmhf830：
对@黄埔中将  说 :  普路通高送转方案出来后一直跌，还可以持有吗？

[答] 黄埔中将：
普路通可以陆续减仓了

[问] gfshgdgbjn：
对@黄埔中将  说：特力A是不是还能搞啊，三川智慧和格林美怎么看

[答] 黄埔中将：
特力A永远是特立独行的，作为一个老鸟，我不太倾向于参与特力的赌博，因为太被

动，换句话说，完全是由几路游资轮着玩儿，不可测性太大。三川智慧如果能有一

波15%左右的缩量回调，就会是一个买点。

[问] C_Victor：
对@黄埔中将  说 :  乐金健康套了我好几个月了，我想我能坚持这么久也太厉

害了。你还看好他吗？

[答] 黄埔中将：
乐金健康我也有仓位，中长线拿着问题不大。

[问] 十年之殇104：
对@黄埔中将  说 :山西证券怎么看？接下来的行情中，哪些板块或者个股是中将看

好的呢？之前中将的同方国芯和乐金健康最后还是没拿住，割了！

[答] 黄埔中将：
山西证券，同方国芯这个位置持股问题不大，至于看好的板块，有空的时候会写文章

提到的。

[问] avcool：
对@黄埔中将  说 :  中将能说几本对你目前交易系统影响最大或者说你觉得最
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有用的书。

[答] 黄埔中将：
以交易为生这本书不错

[问] 驰昀：
对@黄埔中将  说：中将咨询一下您关于年初财信发展操作的买入和卖出点的考虑

及原因，我是趋势投资者，但是我看您财信发展基本卖在了最高位，是怎么确定的？

[答] 黄埔中将：
我在一月初股灾时说过，股灾的时候就要思考之后反弹谁会最猛，除次新股外。各大

板块除了眉飞色舞的大蓝筹，基本没有持续性，那么就剩下两种选择，妖股和高送

转，细心观察财信发展，你会发现他在股灾时是被动跟跌，资金流出小，量能也并未

放大，由此看，这就是未来一段时间的高送转龙头了。

那么到了三月份，他的涨速开始放缓，开始倾向于做平台，量能开始放大，，即将迎

来除权日，股本扩张势必对资金来说加大拉升难度，也降低了吸引力，最主要的是，

三月可不是只是高送转独舞了，市场存量资金有足够的板块和标的去炒作了，财信发

展也就不具稀缺性了，此时就是卖点。此卖点同样对宝德股份，豫光金铅受用。

[问] 蒙多先生：
对@黄埔中将  说 :  黄埔兄，上回看你提到浙江龙盛，闰土，染料方面的个

股，相信你也在这方面有所深究，可以讲解一下吗？谢谢

[答] 黄埔中将：
染料票上半年低于预期，染料三杰浙江龙盛，闰土股份，安诺其走的也很一般，涨价

效应资金不买账，个人认为应该有某些潜在的影响年终业绩的利空还未释放，让大资

金望而却步，当然，对于这个板块，长期会凸显出业绩优势带来的价值的，就像贵州

茅台，东阿阿胶一样。

[问] 艾化神06：
对@黄埔中将  说：中将对OLED板块有研究吗？那几个标值得长期注意的？还有

后半年的操作思路？那些板块值得留意？谢谢

[答] 黄埔中将：
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OLED还是比较看好中颖电子

[问] 男人的梦8：
对@黄埔中将  说：黄大，看完了前半年总结，有没有下半年的大致您的一些看法

呢？

[答] 黄埔中将：
没想到今天来的朋友这么多，由于只安排了一个小时 的访谈，实际已经超时了一

小时，后面还有很多朋友的提问来不及回答了，就先放那里，回头我有空了，继续为

大家解答，刷屏了，还望各位谅解，谢谢大家，大家早些休息

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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